

Sports. Dans les allées du forum

Cyclisme. Un club de supporters pour Cyril Gautier

Le Vélo-club du Pays de Guingamp était également en force au forum des associations. Aux côtés de Jean-Claude Roux, président du VCPG et responsable de la section route, Sébastien Evenou accueillait les vététistes.

Les séances reprendront dès samedi pour les vététistes. Le 20 octobre, l'épreuve de cross-country du trophée départemental du jeune vététiste se déroulera dans le bois de Castel Pic.

Toujours licencié à Guingamp

Aux côtés des cyclistes, une nouvelle association avait pris place : le club des supporters de Cyril Gautier, dans le circuit profession-



« Pour se faire connaître, le club des supporters de Cyril Gautier était présent au forum des associations. »

nel depuis plusieurs années. « Cyril a été formé au VCPG. D'ailleurs, bien qu'il soit professionnel aujourd'hui, il est toujours licencié à Guingamp. Nous avons créé ce club pour organiser des déplacements pour aller le supporter sur ses courses », ont expliqué les piliers de l'association.

> Pratique

Les personnes souhaitant adhérer au club, peuvent se renseigner en appelant au 02.96.21.77.90

ou par mail :

supporters@cyril-gautier.fr

L'adhésion annuelle est de 15 € et un t-shirt aux couleurs du club est offert.